

FDP Fraktion Bruchköbel
Sylvia Braun, Fraktionsvorsitzende
Blochbachstr. 4, 63486 Bruchköbel
Telefon: 06181-976018



info@fdp-bruchkoebel.de
www.fdp-bruchkoebel.de

**An den
Stadtverordnetenvorsteher
Herrn Guido Rötzer
Hauptstr. 32**

63486 Bruchköbel

22.08.2017

Sehr geehrter Herr Rötzer,

die FDP-Fraktion stellt nachfolgenden Antrag zur nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Gründung einer Arbeitsgemeinschaft Jugendarbeit

1. Die Stadtverordnetenversammlung beschließt die Gründung einer Arbeitsgemeinschaft Jugendarbeit. Die Arbeitsgemeinschaft besteht aus den Mitgliedern des Ausschusses für Familie, Kultur und Soziales, weiterhin kann jede Fraktion einen sachkundigen Bürger für diese Arbeitsgemeinschaft benennen. Die AG wird geleitet vom Fachbereichsleiter 4.
2. Der AG wird der bisherige Stand des Jugendkonzeptes des Stadt Bruchköbel vorgestellt. Die AG unterstützt den Fachbereich bei der Weiterentwicklung der Konzeption, damit das Konzept bis zum Ende des Jahres zur Beschlussreife gebracht werden kann.

Begründung:

Im Juni 2015 wurden zwei umfangreiche Beschlüsse zur Neukonzeptionierung der Jugendarbeit gefasst.

CDU-Antrag: Im Rahmen der Konsolidierungsmaßnahmen wird der Magistrat beauftragt die bisherige Kinder- und Jugendarbeit neu zu ordnen. Angebote für Kinder und Jugendliche sollen entsprechend dem Leitbild „Bruchköbel 2015“.... umgesetzt werden.

Antrag B90/Die Grünen: Die Arbeit im Bereich der Kinder- und Jugendbetreuung wird mit der Schließung des Jugendzentrums neu orientiert.... Dazu legt der Magistrat kurzfristig ein von der Abteilung erarbeitetes Konzept vor.

Seither ist nichts passiert. Mit Mühe und Not konnte in den Haushalt 2017 ein Betrag für die Konzepterstellung eingestellt werden. Obwohl der neue Fachbereichsleiter bereits im Frühjahr seine Tätigkeit aufgenommen hat, ist im Bereich der Jugendarbeit weiter Stillstand festzustellen.

Besonders in den Sommerferien ist vielen Eltern in Bruchköbel aufgefallen, dass es keinerlei Angebote der Stadt für Kinder und Jugendliche gibt. Dabei sind solche Angebote ein wichtiger Bestandteil für eine familienfreundliche Kommune und wurde auch im Leitbild „Bruchköbel 20125“ verankert. Durch private Initiative konnte in diesem Sommer ein kleines Angebot für die Zielgruppe gemeinsam mit der Verwaltung auf die Beine gestellt werden, was gut angenommen wurde.

Auch dies zeigt, dass es in der Bürgerschaft wie auch in der Verwaltung genug Ideen und Motivation gibt, in Sachen Jugendarbeit aktiv zu werden. Deswegen ist das 2015 beschlossene Jugendkonzept mehr als überfällig. Um die Umsetzung zu forcieren schlagen wir die Einrichtung einer Arbeitsgemeinschaft Jugendarbeit vor, die die Verwaltung bei der Erstellung des Jugendkonzeptes unterstützen soll. Ähnlich wie bei der AG Stadtmarketing oder der Lenkungsgruppe Innenstadt sollen sachkundige Bürger, die jeweils von den Fraktionen benannt werden, in diesem Gremium gleichberechtigt teilnehmen können.

Ziel der AG soll die Erstellung eines beschlussreifen Jugendkonzeptes für die Stadt Bruchköbel sein. Bei Bedarf kann die AG aber auch darüber hinaus tätig sein, um die Umsetzung des dann beschlossenen Konzeptes zu begleiten.

Für die FDP Fraktion

Sylvia Braun